

15. Jan. 09

Weltwoche Nr. 3.09

Nicole Kidman — Nach der Premiere von «Australia» sagte sie: «Ich kann diesen Film nicht ansehen und stolz sein auf meine Leistung. Ich konnte kaum hinschauen.» Das sagt



*Weggespritztes Talent:* Schauspielerin Kidman.

die scheue Australierin bei fast jeder Premiere, diesmal mit Grund. Die Kinozuschauer, die hinsahen, wissen nun, dass man Talent nicht nur verschwenden oder brachliegen lassen kann: Man kann es auch mit Botox wegspritzen. Fast drei Stunden lang sieht man Kidman kämpfen, lieben und verzweifeln, ohne dass auf der hohen, weissen Stirn der Hauch einer Regung auszumachen ist. Ein Kritiker fühlte sich an eine Kunstharzplatte erinnert, «an der man mühelos Eier aufschlagen könnte». (bs)